

IWO

Untuk Pertama Kalinya, Pemkab Solok Gelar Upacara 'Terapung' Peringatan HUT RI di Danau Singkarak

JIS Sumbar - SOLOK.IWO.OR.ID

Aug 17, 2023 - 21:35



SOLOK – Untuk pertama kalinya, Pemerintah Daerah Kabupaten Solok , Sumatera Barat menggelar upacara secara 'Terapung' di Dermaga Danau Singkarak, dalam peringatan hari ulang tahun Republik Indonesia (HUT RI), Kamis, 17 Agustus 2023.

Upacara HUT ke-78 RI itu dipimpin langsung oleh Bupati Solok Capt.H.Epyardi

Asda, M. Mar. Hadir Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, Kapolres Solok AKBP Muari, S.IK, MM, MH, Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, dan jajaran Forkopimda, Sekretaris Daerah Medison, S.Sos, M.Si, Para Asisten dan Staf Ahli Bupati Solok, Pimpinan dan Anggota DPRD, OPD Lingkup Pemda Kabupaten Solok, BUMN/BUMD, Organisasi Wanita dan Kemasyarakatan, Camat dan Wali Nagari se-Kabupaten Solok, Pegawai Pemkab Solok, Pelajar, serta undangan lainnya.



Meski dilaksanakan perdana dengan mode yang berbeda, jalannya pelaksanaan upacara peringatan hari kemerdekaan RI di Kabupaten Solok ini berlangsung khidmat dan lancar.

Dalam arahnya, Bupati Epyardi Asda atas nama Pemerintah Kabupaten Solok mengucapkan terima kasih atas bantuan dan dukungan dari seluruh pihak, sehingga Upacara Peringatan HUT Kemerdekaan RI yang Ke-78 ini sukses dilaksanakan di Tengah Danau Singkarak.

Menurut Epyardi, upacara kali ini dilaksanakan di tengah danau dengan tujuan untuk mengahayati dan merasakan perjuangan pahlawan, yang dengan deraian air mata dan cucuran darah merebut kemerdekaan Indonesia.

"Merebut kemerdekaan bukanlah hal yang mudah, namun untuk mengisi kemerdekaan ini Juga tidak mudah. Untuk itu, mari lanjutkan perjuangan para pahlawan melalui Profesi masing-masing. Buktikan bahwa kita anak cucunya bisa melanjutkan cita-cita mulia Beliau-beliau para perjuang yang telah berkorban demi kita anak cucunya bisa menikmati kemerdekaan serta kehidupan yang damai dan tentram," ungkap Bupati.

Bupati Solok Epyardi Asda juga mengaku bangga menjadi Kepala Daerah di Kabupaten Solok,

“Bersama seluruh jajaran Pemerintah, Solok Super Team dan Forkopimda kita bertekad melanjutkan perjuangan dalam memajukan Bangsa dan Negara yang kita cintai ini,” pungkasnya.

Di penghujung pelaksanaan Upacara, dilaksanakan Penganugerahan Tanda Kehormatan Satyalancana Karya Satya secara simbolis kepada Pegawai Pemerintah Kabupaten Solok yang telah mengabdikan selama 30 tahun, 20 tahun dan 10 tahun.

Adapun Pegawai Pemerintah Kabupaten Solok yang menerima Penganugerahan tersebut, Drs. Syahrial, MM, yang menerima Satyalancana Karya Satya 30 tahun, Teta Midra, S.STP, M.Si, penerima Satyalancana Karya Satya 20 tahun, dan Dery Akmal, ST, menerima Satyalancana Karya Satya 10 tahun. (Amel)